

家庭内でのけんか 子どもが見ていませんか??

家庭内でのけんか、暴力（面前DV）があると・・・
怒鳴り声、叫び声、暴言・暴力、恐ろしい表情、物の壊れる音などの影響で

子どもはこんなことを感じます



大きすぎるストレスは子どもの成長や発達に影響を与えます

- 体が大きくなならない（栄養障害、体重増加不良、低身長など）
- 発達が遅れる
- 知能が低下する
- 体の調子が悪くなる（頭痛、腹痛、吐き気、発熱など）
- 気持ちがコントロールできなくなる
- 夜眠れなくなる、夜泣き
- 落ち着きがなくなる

など

さらに

いつもおびえている



すぐに怒る



思い通りにならない
と暴力をふるう



友達とうまく遊べない



徐々に良好な人間関係がもてなくなったり、社会参加がしにくくなります。
長期にわたって子どもの成長に深刻な影響がでます。

大人だって

けんかすることもあるかもしれません。そういうときは…

- 口論になってきたら、いったん離れて冷静になってみるのもひとつです。
- 意見が合わないことで話し合いをする時には、なるべく子どものいない場所や時間帯で話し合ってみるのもひとつです。

親の笑顔は

子どもに安心感を与え、
子どもの成長に良い影響を与えます。



困った時は子育て相談機関を利用しましょう。

北名古屋役所 こども若者支援センター

こども家庭課

☎0568-22-1111

保健センター

☎0568-23-4000

子育て支援課

☎0568-22-1111

愛知県中央児童・障害者相談センター

☎052-961-7250